

Ya se ha revelado: el mayor secreto de los judíos... Cómo se compara el judío con un virus

Sumo Sacerdote HC 666

[Publicación](#)

Saludos a nuestros Camaradas y Fuerzas Satánicas!!!

En este mensaje no examinaremos ni relataremos ninguna "causa" muy visible o sin sentido, pero examinaremos y entenderemos juntos el NÚCLEO de la Obra Judía, o nos acercaremos a esto muy de cerca. Para saber esto, ustedes conocen a todos los judíos y ellos permanecerán impotentes frente a su conciencia sobre ellos. Esto no es diferente a poder VER a los judíos. Esto es en realidad VERLOS MEJOR. Así que sigan leyendo. Es un poco largo, pero vale totalmente la pena. Satanás los quiere total y completamente desnudos frente a sus ojos, tanto a ellos como a sus obras y hechos desagradables. ¡SATÁN REVELA LA VERDAD Y TODAS LAS VERDADES ESTÁN EN SATANÁS! ¡¡¡TODA LA VERDAD A LA LUZ!!!
¡¡¡TODAS LAS MENTIRAS QUEDAN BORRADAS EN SU LUZ!!!

Los judíos son como un virus y un parásito y con razón tanta gente antes los ha llamado así. Esto es lo más cercano a un organismo que podemos observar de manera idéntica a un judío. Todo el que conoce sus métodos y los observa, ha leído sus textos y ha visto su historia, esto es evidente. Funcionan totalmente como un virus. Esta es la naturaleza de todos los parásitos que existen. Puedes verlo desde un punto de vista inferior o superior, pero está ahí y es evidente.

Primero, un virus tiene que eludir las defensas de la célula que quiere invadir. Hay muchos virus que pretenden ser algo "útil" para la célula; o algo completamente inofensivo para ella. Hacen todo tipo de trucos para convencer a las células de esto, o cuando la célula se abre en pedazos por

otra fuerza (digamos un corte) encuentran una manera abierta de entrar en la célula. Cuando entran en la célula, se apoderan de los poderes reproductivos de la célula, su ADN y copian su propio ADN dentro de esta célula. Esta célula como tal se enferma y contiene el ADN del virus. No mucho después, el virus se apodera por completo de la célula y hace que se vuelva contra el resto del cuerpo. Si el cuerpo no se da cuenta de esto o no puede detenerlo, o no es consciente, el virus prospera. Luego se expande de célula en célula, hacia células cercanas a las células que infectó en primer lugar que se abren al virus. Entonces estas células se ponen en guerra contra el propio cuerpo y la defensa del cuerpo. Entonces las células trabajan estúpidamente para el virus, que se ha apoderado de ellas, incluso en contra de sus propios intereses.

Todo lo anterior es análogo a cómo los judíos infectan a las personas y pretenden que son "como cualquier otra persona" y que "merecen" existir, o que se les debe dejar sin impedimentos para hacer lo que quieran. Intentan lavar el cerebro a todos con la "Biblia", la "Torá", las "filosofías intelectuales" y, en general, todas y cada una de las demás posiciones de poder, después de apoderarse de las células de los cuerpos de las personas. Se hacen pasar por médicos, pretenden defender los derechos de los demás, toman posiciones como ministros cristianos, lo que sea. El parásito convence al huésped de que DEBERÍA existir dentro de él, o de que, de alguna manera, su existencia eleva al portador. "Los judíos son buenos con el dinero" y otros engaños entran en juego. Luego, cuando se les permite entrar, el caos comienza lentamente. El materialismo comienza a volverse loco, la atención médica comienza a dejar de funcionar, la ciencia se detiene y trabaja al servicio del lucro, la espiritualidad comienza a desaparecer, las relaciones entre los miembros del estado y la nación comienzan a desmoronarse. Esto se extiende a todo el estado. La gente está cada vez más dividida.

Los judíos utilizan las células que infestan como intermediarios, de modo que todo aquel que quiera atacarlos, atacará al intermediario y no al virus. En otras palabras, aquellos de ustedes que CONOCEN la historia, pueden ver fácilmente cómo, por ejemplo, el comercio de esclavos africanos era un

trabajo judío. Muchos académicos negros también lo saben. Pero los tontos idiotas piensan que, de alguna manera, los blancos lo hicieron. Por lo tanto, los blancos reciben el odio. Pero los blancos en realidad no hicieron nada. Otro ejemplo es Estados Unidos. Mucha gente en el mundo tiene problemas con Estados Unidos. Pero pocos saben que Estados Unidos, durante demasiados años, ha estado bajo ataque y la corrupción judía está devorando al país. El judío trabaja y gana en ambos sentidos. Las células gentiles se atacan entre sí, mientras que el virus judío infecta a ambos y mata a ambos en el proceso, saliendo de las células y pretendiendo ser inocente, lo que abre OTRA célula para recibir el virus nuevamente. El virus pretende ser justo, bueno y que "Está tratando de ayudar". Esto es idéntico a culpar al auto que alguien maneja y mata a alguien, y no culpar al conductor. Pero, ¿quién puede ver al conductor de tal cosa? NOSOTROS. Podemos verlos.

Pero para entender un virus, hay que entender el ADN que lleva. Hay que conocerlo. El ADN que el virus judío tiene dentro, es decir, la Torá, el Talmud y todos sus libros "sagrados". Dentro de todos estos libros hay todo tipo de paradigmas sobre cómo engañar, matar, destruir, mutilar y parasitar a todos los demás. Los judíos, pueden ser judíos practicantes o no, tienen esto dentro de ellos, no diferente de todos los gentiles que más o menos muestran comportamientos de los que los precedieron. Los judíos siempre pretenden salvar a todos, de los problemas que ELLOS MISMOS les causan. En la Torá, uno puede leer otra historia falsa sobre cómo "JHVH" maldice al Faraón y luego un "esclavo" judío del Faraón [TODO MENTIRAS] viene a "salvar" y explicarle al Faraón por qué sucede esto. Esta es la forma más vil y distorsionada de guerra. Tal guerra es de parásitos. Todo esto se puede encontrar en la Torá.

Ahora, poniéndonos un poco más espirituales en este escrito.

Los judíos en todas sus letanías que hacen a lo largo de los años, bendicen los chakras de todos los demás judíos, ya sea que lo sepan o no. Ponen dentro de ellos la Torá, no es diferente a programar a alguien para esto. Esto es más como, activan dentro de ellos la Torá, ya que ya es "parte de

ellos". Ellos SON esta cosa. Esta es magia hecha sobre una base racial, ya que la raza crea un vínculo innegable entre las personas. Todos los judíos son una Torá andante. Una antena de transmisión de toda esta realidad, conciencia y conocimiento de este libro reptil, alienígena y mortal. Los judíos lo saben muy bien. Es por eso que los judíos, en el nivel más bajo o más alto, todos están arrojando Torá todo el tiempo. Es su raza, su interior, su comportamiento, la clave de todo lo que son. Incluso al mantener una conversación con un judío, la maldad y los trucos que utilizan, se puede ver fácilmente que esto es ajeno y que esto es la Torá. Como dijo un rabino, "JHVH" (el Colectivo enemigo/espiritual/alienígena), "La Torá" (el libro mágico que fue deformado a partir de los libros de los Antiguos) y los judíos (los agentes físicos de esta mentira) son UNO. No hay división entre ellos.

"JHVH", el colectivo judío, de reptiles, extraterrestres y cualquier otra cosa, se hace llamar "JHVH", en lo que se refiere al uso de un nombre. Sin embargo, hay una dimensión espiritual en esto. "JHVH" no es judío, proviene de Egipto como término, pero NO es un "dios" de ninguna manera, forma o modo. Es un estado de existencia, que los judíos han deformado y destruido su significado, mientras lo ajustaban a su propia mentalidad y alma parasitarias. Solía ser algo más y también una palabra diferente, escrita y pronunciada, pero los judíos lo robaron y también robaron y ajustaron esta técnica mágica a sus formas parasitarias, las formas de su alma. Digamos un paradigma estúpido: si un pez tiene un deseo, no puede caminar hacia él, puede nadar hacia él. De la misma manera, un judío no puede hacer nada, sin mostrar su naturaleza en el proceso. El significado de "JHVH" espiritual y mágicamente es bastante simple, y es una ley que la mayoría de los que están aquí ya conocen.

J es Yod. La letra Yod es robada de la lota griega. La lota es básicamente la columna vertebral, la punta, el palo, el punto de nacimiento, la idea. Aquí es donde todo comienza, el nivel astral; el nivel de las ideas; el reino invisible. Aquí es cuando alguien comienza a hacer su magia.

Aquí es donde creas una forma de pensamiento o cualquier otra cosa. Esto es lo que simboliza la Y, el nivel inconsciente, el mundo invisible (el que ves cuando meditas). J e Y son intercambiables.

Luego tienes el "He" superior. El "He" es el intermedio, como por ejemplo, la mente subconsciente, que se encuentra entre el consciente y el inconsciente. La V es robada de la letra egipcia/griega Vav, que es el "Gancho". El "gancho" con el que arrastras cosas desde los "cielos" a la Tierra. Este es el gancho a través del cual materializas en existencia concreta tus ideas. El "he" inferior y último es cuando esto se manifiesta en la realidad, concreta y físicamente. De esta manera, el proceso se lleva a cabo. Cuando uno domina esta cosa, se le llama "Dios". Esto no tiene nada que ver con ningún "dios" judío ni nada por el estilo. Es solo un estado espiritual de ascensión que obviamente los judíos robaron y profanaron para representarlos en la mente de las masas del pueblo judío. La mierda y las mentiras sobre cómo "JHVH" derrota a los viejos "Dioses" en la Biblia, es un fuerte subliminal de que el inconsciente y el alma gentil siempre estarán atados bajo las ideas de "JHVH", que técnicamente es la magia enemiga y los trucos de mierda. Este es un subliminal de "nosotros sobre ti".

Los judíos afirman técnicamente que son los únicos que pueden y se les debe permitir hacer esto, hacer magia. Cuando no puedes hacer esto (con magia), no puedes hacer nada contra los judíos y, por lo tanto, eres impotente contra esto. Todo este proceso para ti es algún extraño, desconocido, "acto de Dios" o lo que sea. "Dios" es simplemente un término para cualquiera que haya dominado estas cosas. Nuestros "Dioses" están total y completamente más allá de esto. Esto es un juego de niños para ellos. Lo mismo se aplica a muchas razas alienígenas que están ahí afuera, que saben que la naturaleza en los seres evolucionados les da la capacidad de acceder a la "otra parte" de la mente y materializar y hacer avanzar sus realidades y colectivos.

Cómo sucede algo y cómo se manifiesta todo, tiene que ver con el que lo manifiesta. En otras palabras, quienquiera que manifieste su interior en su

exterior. Los judíos son en su interior una descendencia reptil y un parásito, algo alienígena y completamente en contra de nosotros. Por eso, desde la "historia judía" después y durante la Edad Media, nada beneficioso llegó para nadie, y si llegó, fue parasitario.

Esto es idéntico, por ejemplo, en cómo todo tiene un efecto muy malo. El tratamiento de las enfermedades cuesta mucho, puede ser ineficiente y hacer que te enfermes en otro lugar. Tu teléfono celular te ayuda a comunicarte, pero puede causar cáncer. Y la lista sigue y sigue y sigue. Los judíos, que se han esforzado por hacer esto, han pervertido esta ley hasta el extremo. Sí, donde hay acción, hay una reacción. Sin embargo, la reacción malvada de los judíos hacia los gentiles. Por ejemplo, esto es idéntico a cómo un virus empuja a una célula a atacar al glóbulo blanco, pero en algunos casos, el virus puede permanecer vivo y solo la célula morirá.

LOS JUDÍOS ROBAN TUS PROPIOS PODERES ESPIRITUALES Y LOS PODERES DE NUESTRO INCONSCIENTE COLECTIVO, PARA PODER CREAR SU PROPIA REALIDAD. ES POR ESO QUE HEMOS DICHO MUCHAS VECES QUE SON PARÁSITOS Y UN VIRUS. NO PUEDEN HACERLO DE OTRA MANERA: USTEDES GIRAN LAS RUEDAS PARA QUE ESTOS KIKES PUEDAN PROSPERAR.

Es por eso que los judíos le imponen a CUALQUIERA en el mundo todos sus programas, a través de todas sus proyecciones.

Es por eso que la "palabra de dios" se le impone a la gente.

Es por eso que los judíos los llaman "animales". Creen que tienen derecho a usar los poderes creativos de su mente para sus propias acciones, que se resumen en ESCLAVIZACIÓN MUNDIAL.

Es por eso que todo este LAVADO DE CEREBRO: PARA CREAR Y MATERIALIZAR UNA MENTIRA JUDÍA.

POR ESO, SATANÁS Y LOS DIOSES, NI LOS ANTIGUOS, NUNCA FORZARON NI COACCIONARON A NADIE, Y NUNCA HICIERON ESTO. ESTO ES PORQUE LA VERDAD ES NATURAL Y PARA ELLO NO SE NECESITA NADA MÁS. LA VERDAD ES NATURAL. LAS MENTIRAS SON ARTIFICIALES.

Déjenme explicarme más. Por ejemplo, la comida nunca fue pensada para ser mala. La comida natural y saludable puede ser cultivada como cualquier otra cosa, con métodos naturales. Podemos tener energía gratis sin pagar facturas exorbitantes. Podemos tener ropa sin asesinar animales, ropa sintética. La lista sigue y sigue... Los judíos vienen y dictan, “¡NO, USTED NO HARÁ ESTO!” o “¡SOLO HARÁ ESTO MIENTRAS PAGUE SU DEUDA CON NOSOTROS!”. Los judíos, por ejemplo, impidieron que Nicola Tesla diera electricidad gratis a toda la humanidad. Lo impidieron porque querían mantener en marcha el negocio del petróleo, que también destruye las propiedades electromagnéticas del planeta. ¿Y por qué todo esto? Porque son unos malditos extraterrestres y deberían a TODA COSTA parasitar la sangre de todos los seres vivos para poder sobrevivir y tener poder sobre ellos.

Todo esto se relaciona con la idea moderna de “lucro”. Los judíos “se benefician” de lo que nos drena, nos destruye y llena sus bolsillos. Los rabinos judíos de más alto rango no hablan de “dinero”, sino de relaciones. Ellos afirman que las relaciones económicas son una representación física de quién tiene poder sobre quién. Este estúpido materialismo es lo que mantiene a los judíos en marcha. Los judíos te proyectan que, de alguna manera, ser rico es divertido y ese tipo de cosas. Les podría importar una mierda menos. Lo único que les importa en el fondo, consciente o no, pero seguramente INCONSCIENTEMENTE, es que este dinero llegue al “hogar” de Israel, o que sea usado y abusado contra los gentiles, o simplemente, que se lo quiten a los gentiles. En otras palabras, el dinero se vuelve como

la sangre en la mente judía. Mientras esta sangre no esté en la víctima de la garrapata, sino en el vientre de la garrapata, está bien y es aceptable. Mientras el paciente esté agotado y la mentira se mantenga en pie, los gentiles se mantendrán débiles, estarán bien. No es diferente a que una garrapata no puede fortalecerse contra un león de ninguna otra manera, simplemente por ser una garrapata grande, el león no puede convertirse en una garrapata fuerte. El león es obviamente fuerte por ser un león fuerte, que no daña a otros leones. Sin embargo, la garrapata solo puede ser fuerte siendo parásita y convirtiéndose en una garrapata gigante. Nunca puede ser un león. Sólo puede ser una garrapata. La magia judía y las relaciones monetarias se basan en este principio. Principios de esclavitud, uso cruel de los demás, robo, usura, etc. No trabajo ni labor. Parasitismo. La garrapata drenará a quien pueda, por cualquier razón, pero en el fondo, todas las garrapatas drenan sangre por una razón: consumir a su anfitrión, hacer avanzar su especie colectiva y sobrevivir juntos a expensas de los demás. Es su propósito. Es su supervivencia. Si una garrapata disfruta bebiendo sangre, es sólo porque esto hace avanzar a su especie. Y los judíos funcionan como parásitos y garrapatas. Son muy conscientes, conscientemente o no, de que están en el cuerpo de un anfitrión. Algunos más, otros menos. No importa mucho. Todo lo que importa es lo que está detrás de la mente, y como saben los rabinos, cuando bendicen a toda la raza judía, sin importar dónde o "cómo", trabajan la unión de su "raza" y "rabinos".

Los judíos son una mente colmena y fueron creados como tales por sus creadores y, a diferencia de los gentiles, sus elecciones personales no tienen importancia y no toman ninguna decisión. Por eso los judíos NO abandonarán ningún estado o negocio, a menos que se agote hasta la muerte o se les eche a patadas, mientras que cualquier otro gentil sensato no puede soportar esto por mucho tiempo. Muchos gentiles se suicidan simplemente porque no pueden producir ni trabajar, ni ser útiles ni amados por sus semejantes. Esto es condenatorio para el alma de una persona sana. Simplemente porque los gentiles NO son parásitos. Brillan por sí mismos. Los judíos subvierten la sociedad por esta razón. Cuando algo grandioso se subvierte al nivel del parásito, actúa y se comporta así, los

judíos saben que siempre, pase lo que pase, FRACASARÁ en este nivel. Esto es idéntico a un león que pretende ser una cucaracha. No puede ser una cucaracha. No puede pasar por debajo de las puertas y vivir en las alcantarillas y, si lo hiciera, fracasaría por completo. Los judíos lo saben y tratan de convertirnos en cucarachas por esa razón.

Ahora tomemos como ejemplo un incidente y cómo funciona este JHVH. Observad que esta es la forma judía de hacer magia. Su magia, como ellos mismos, ES PARASITARIA y todos sus métodos son PARASITARIOS y mortíferos para el anfitrión. Por eso los judíos son impotentes y están utilizando la mente de las masas, a la que le lavan el cerebro con la Biblia y otros medios, para hacer su mierda. Están utilizando las células y sus mecanismos de reproducción y vida, ¿recordáis?

Primero, crean la forma de pensamiento, luego la hacen materializar.

Tomad como ejemplo el 11-S. ¿Cuántos tontos han afirmado que fue una "obra de Dios" o alguna otra porquería, o un simple acontecimiento "histórico" o lo que sea? Pero perdón por desglosarlo, no fue nada de eso. No fue nada de un suceso "natural" que ocurrió "por sí solo".

Mucha gente en los EE.UU. ha contado que tuvieron sueños del ataque del 11-S antes de que ocurriera, por ejemplo. Otros sintieron emociones cautelosas y la lista continúa. Esto estaba en la Biblia en forma de alegoría de "La Torre de Babel", como afirmó la Suma Sacerdotisa Maxine Dietrich. La mayoría de la gente lo sabe o lo ha oído en alguna parte, existe como una idea falsa en el inconsciente colectivo, ha sido creado o manifestado como una forma de energía en ese nivel astral, obviamente para que los judíos puedan promover sus fines en el Medio Oriente y matar y destruir todo el Medio Oriente que se les oponga, y promover el robo de la Tierra Palestina. Mucha gente ha tenido sueños y otras premoniciones de este evento. Sin embargo, la población en general no lo "sabía" del todo, ya que nadie pudo ver la creación de este evento o es espiritualmente consciente para entender de dónde "provino". Esta es la parte J de JHVH.

Luego está la parte H de JHVH. He superior. Aquí es donde comienza el lavado de cerebro. El billete de 20 dólares, el vídeo de los Simpsons, la alegoría de la “Torre de Babel”, el mensaje subconsciente de Batman. Estos fueron proyectados a las mentes de los gentiles y se pegaron con la parte superior del “Yod”. En otras palabras, lavado de cerebro físico, para que el evento pudiera “pegarse” desde el nivel astral, al nivel subconsciente más bajo. Las mentes de las personas están infestadas y utilizadas en su contra con esta cosa. Están dando su propia sangre para hacer lo que el virus judío les puso como ADN (pensamiento).

Luego está el “Vav” – el anzuelo. Cuando las situaciones de esta cosa maduraron, cuando se energizó lo suficiente en el inconsciente colectivo, los judíos obviamente contrataron algo o usaron un dron, con su poder físico establecido, para atacar las Torres Gemelas. Esta es la manifestación física del evento, a través del uso del poder físico ya existente que estos kikes poseían.

Luego, el “He” inferior. El trabajo ya está hecho. La gente piensa que fue “normal”, que fue una “coincidencia”, que es una profecía bíblica, una teoría de la conspiración, “tiempos históricos” o “un evento destinado a suceder”. Esto refuerza nuevamente los poderes de los judíos y trabaja para poner más miedo y obediencia en la mente de las masas, ya que los judíos afirman que son “dioses” y que sus libros son “la palabra de Dios” y que esto sucederá “de todos modos”. Además, obtienen todo tipo de beneficios, como la intervención de los EE. UU. en la guerra de Irak, etc.

Y así es como “JHVH” beneficia a los judíos. Como está dicho en la Biblia, “JHVH” siempre ayuda a los judíos y viola a los gentiles. Los EE. UU. fueron violados por este evento, los hijos de las hijas de sus ciudadanos murieron en una guerra innecesaria de avance para los kikes, etc. Cuando todo esto se hace y los kikes obtienen lo que quieren, enjuagan y repiten. Utilizan los poderes reproductivos/creativos de sus células y los utilizan para lograr sus fines, como un buen virus. En ese caso, el poder de los EE. UU., por

ejemplo. Los incidentes de esto son numerosos, hasta el punto de que escribir más no tendría sentido.

Entonces los tontos piensan que "JHVH" = "DIOS" = "EL QUE HACE QUE SUCEDA TODAS LAS COSAS Y LA HISTORIA" y, por lo tanto, los judíos son "Dios". Luego los judíos se jactan de cómo lo hicieron y de que "Dios" está de su lado y los tontos Goyim que carecen de conocimiento se cagan en los pantalones y van a besar el culo de los calzoncillos cagados de los judíos. "JHVH" no es nada espiritualmente, sino la noción de hacer magia, en SÍ MISMO. Como dijo un rabino, el estúpido Goy piensa que muchas cosas son "actos de la naturaleza" mientras que él se jacta de que sabía que eran ellos. Más precisamente, se rió de cómo todos piensan que es la "mano de Hashem" (el Colectivo Alienígena) y que esto es lo que salva a los judíos de todo. Este colectivo no es "dios", sino una colmena alienígena que ayuda a los judíos, con los principales rabinos en la cima y luego todos los demás. Es un colectivo. No "dios". Solo un colectivo que hace magia para violarte y destruirte a TODOS, mientras te ESCLAVIZAN. Ese es su objetivo.

Sólo sepan que de ahora en adelante aquello que se joda, ellos lo están haciendo. Lo seguirán haciendo esto hasta que ganen, o hasta que los "Goyim" despierten y los destruyan. Dado que saben que esto sucederá, seguirán posponiendo más y más alucinógenos y otras mentiras, entre todas las cosas, para cegar a la gente cada vez más. Pero ahora se ha vuelto tan evidente que pocas cosas se pueden hacer. Saben que una vez que los "Goy" despierten, se acabó para ellos.

La magia gentil es hermosa y exaltada. Lo que debe suceder, sucede de manera pacífica, hermosa y correcta. Por ejemplo, si nos fijamos en todas las civilizaciones pasadas, la magia que hacían para elevarse a través del medio ambiente, los alimentos, etc., todo se manifestaba de forma natural y hermosa para todas las personas y de acuerdo con la naturaleza, no de una manera artificial. Esto es armonía y es por eso que funciona en la base de los gentiles, y es por eso que ninguna de las culturas gentiles fue jamás en

contra de la naturaleza ni intentó destruirla. Muchos tontos llaman a los Antiguos incivilizados, pero la Tecnología que poseían estas personas estaba mucho más allá de sus sueños más locos, según las pocas cosas que conocemos. El hecho de que se haya perdido no significa que no esté allí. Los tontos esperan ver cables y cajas de hojalata en la Tierra, pero estas personas utilizaron tecnología de 4^a dimensión, totalmente ecológica, protegiéndose a sí mismos y a su medio ambiente. Sólo por un ejemplo.

Dejen de ser "goyim" y de creer en los "dioses" "joo" y empiecen a creer en ustedes mismos, porque su destino es ser un Dios. ¡Despierten, gentiles, y recuperen sus tronos!

– Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666

"Como satanistas, sólo sus decisiones y sus acciones son los únicos actos decisivos que deciden cuánto tiempo soportaremos al enemigo y las plagas y maldiciones que el enemigo ha puesto sobre la Humanidad".